

Anzeiger 11.5.2018

## Christen feiern im Grünen

**Himmelfahrtsgottesdienste wurden gestern** mancherorts im Grünen gefeiert: In Ahlten predigte Pastor Henning Runne erstmals auf der Streuobstwiese an der Planetenstraße. Rund 130 Besucher saßen dabei auf Biertischbänken in der Sonne, das Kreuz stand auf einem rustikalen Holztisch, und die Kirchenband musizierte unter dem schützenden Zeltdach. Ein Gottesdienst im Grünen hat es in Ahlten auch schon früher gegeben. Die Martins-Gemeinde wechselt sich dabei mit den Gemeinden Ilten-Höver-Bilm, Sehnde, Haimar und Rethmar ab. In diesem Jahr war wieder Ahlten an der Reihe.

Zum ökumenischen Gottesdienst der Kirchengemeinden in der Kernstadt kamen gestern rund 250 Menschen. Zum mittlerweile zehnten Mal war das Rondell an der Kletterwand im neuen Stadtpark Schauplatz dafür. In Anschluss an den Gottesdienst mit Christen aus der katholischen St.-Bernward-Gemeinde, der freikirchlichen Johannesgemeinde und der beiden evangelisch-lutherischen Stadtgemeinden gab es Würstchen mit Kartoffelsalat im Sonnenschein. *eg/ac*

